



Jóvenes ya no son reprimidos, sino apoyados: Morena y aliados en San Lázaro

Los diferentes partidos políticos de la Cámara de Diputados recordaron hoy la matanza del 2 de octubre de 1968 –cuyo



aniversario número 56 se conmemora este miércoles--, y mientras la oposición aprovechó la efeméride para mencionar los riesgos implican que los gobiernos "autoritarios y omnipotentes", Morena v sus aliados señalaron que en la actualidad los

jóvenes ya no son reprimidos, sino apoyados, y propusieron quitar el nombre de Gustavo Díaz Ordaz y Luis Echeverría de calles y escuelas.

Al subir a tribuna para fijar la postura del PRI, la diputada Fuensanta Guerrero destacó la importancia de "no perder de vista las lecciones que nos ha dejado nuestra historia", y subrayó que "la noche de Tlatelolco dejó una profunda herida como resultado de la violencia y represión".

De inmediato, la petista Lilia Aguilar respondió que "debe ser muy difícil subirse a esta tribuna representando al PRI para hablar de la masacre cometida por Gustavo Díaz Ordaz y Luis Echeverría Álvarez. Hay que tener cierta desfachatez para hablar de 'aires de autoritarismo' cuando Díaz Ordaz dijo que se sentía 'particularmente orgulloso' de que el 2 de octubre le había permitido servir y salvar al país".